



Manche. Égée : des retraités encore très actifs sur l'emploi

Anciens chefs ou cadres d'entreprise, ils accompagnent les repreneurs ou entrepreneurs en difficulté, les demandeurs d'emploi et les jeunes. Ces seniors sont membres de l' [association Égée](#).

Des seniors passent le relais

Ils étaient dirigeants ou cadres d'entreprise, enseignants, formateurs. Ils ont passé leur carrière à côtoyer le monde économique, les hauts et les bas de l'emploi, les secteurs porteurs et les filières plus compliquées, les marchés porteurs et les patrons en galère...

Une fois la retraite arrivée, ils ont choisi de transmettre leurs compétences et de partager leur savoir-faire au sein de l'[association Égée](#) (Entente entre les générations pour l'[entreprise](#), l'emploi et l'éducation).

Sur les 1 800 conseillers bénévoles que compte [Égée](#) en France, une trentaine est attachée au Centre et au Sud-Manche. Parmi eux, Jean Blanchard, Jean-Pierre Lesage, Monique Coyac et Christian Pennel. Quatre dynamiques retraités avec chacun sa spécialité.

Création ou reprise

Parmi les principales activités d'[Égée](#), l'accompagnement à la création ou à la reprise d'[entreprise](#). « **On est derrière le porteur de projet dès le début et on le suit et on le conseille à chaque étape**, indique Jean Blanchard, ancien patron dans le domaine du transport et de la logistique, qui est aussi à l'écoute sur les projets de diversification. **Toujours dans la discrétion, pour donner au projet le maximum de chances.** »

En cas de difficulté

Si [Égée](#) accompagne les premiers pas d'un entrepreneur, elle est là aussi quand les affaires vont un peu moins bien. Là, c'est le domaine de Monique Coyac, ancienne chef comptable. Spécialisée dans le redressement, la retraitée fait valoir son expertise pour « **aider le chef d'entreprise à accepter de voir les difficultés, à faire les bonnes démarches au bon moment.** » Le tout en lien avec la Chambre de commerce et d'industrie Ouest-Normandie, la Chambre de métiers ou le conseil départemental de la Manche.

Retour vers l'emploi

L'[association Égée](#) consacre aussi du temps aux demandeurs d'emploi, notamment aux chômeurs longue durée âgés de plus de 45 ans. « **Ces deux dernières années, résume Christian Pennel, on a suivi vingt-cinq personnes, dont la moitié a retrouvé un emploi.** » L'objectif : « **Leur montrer qu'ils ont encore des capacités pour rebondir et réussir.** »

Éducation et formation

Les experts retraités sont aussi au contact des jeunes, qu'ils soient étudiants ou en recherche de perspectives à la Mission locale. « **On les aide à préparer leur CV, leurs entretiens sous forme de jeux de rôles** », explique Jean-Pierre Lesage, ancien responsable de formation en hôtellerie-restauration chez Groupe Fim-CCI.

www.ouest-france.fr

Pays : France

Dynamisme : 624



Page 2/2

[Visualiser l'article](#)

D'ici peu, l'Afpa de Coutances (formation par apprentissage) confiera à Égée le suivi de jeunes décrocheurs de 16-18 ans. Avec, comme à chaque fois, « **la volonté de transmettre** ». Et toujours gratuitement, quel que soit le public.

Renseignements : Egee, Jean Blanchard, délégué territorial centre et Sud-Manche. Tél. 06 07 21 64 46.
Mail : jean.blanchardconsult@orange.fr



Jean-Pierre Lesage, Christian Pennel, Monique Coyac et Jean Blanchard, quatre des trente conseillers de l'association Egee pour le Centre-Manche et le Sud-Manche.

Ouest-France

0gCtsRldoo2-jRz1lh1A0q3rKaciu55Gg31cEaxAPWQXHWTSpuua7R4XMG45q16cYYBZMcWup4HQykzXD20F34fJIF69HYN_gvWGIU5AMzOz